

Recherches sociographiques

Notices biographiques



Volume 32, Number 3, 1991

Femmes et reproduction

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/056634ar>

DOI: <https://doi.org/10.7202/056634ar>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Département de sociologie, Faculté des sciences sociales, Université Laval

ISSN

0034-1282 (print)

1705-6225 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this document

(1991). Notices biographiques. *Recherches sociographiques*, 32(3), 313–314.
<https://doi.org/10.7202/056634ar>

NOTICES BIOGRAPHIQUES

Christine Corbeil est professeure au Département de travail social et chercheure associée au Centre de recherche féministe de l'Université du Québec à Montréal. Ses travaux portent sur l'intervention féministe, l'articulation «maternité et travail salarié» et la théorie féministe de la maternité.

Maria De Koninck est sociologue, titulaire de la Chaire d'études sur la condition des femmes et professeure au Département de médecine sociale et préventive de l'Université Laval. Elle a une longue expérience en recherche sur la santé des femmes et plus spécifiquement sur la santé reproductive et la maternité.

Francine Descarries est professeure au Département de sociologie et directrice du Centre de recherche féministe de l'Université du Québec à Montréal. Elle s'intéresse plus particulièrement à l'évolution du discours féministe contemporain et à la question de la maternité comme dimension toujours centrale mais conflictuelle de l'expérience des femmes.

Germain Dulac est chercheur indépendant, il détient un doctorat en sociologie de l'Université du Québec à Montréal. Au cours de la dernière décennie, ses recherches ont porté sur la condition masculine et la construction sociale du genre masculin. Il a présenté des communications à l'Association canadienne des sociologues et anthropologues de langue française et au Congrès des sociétés savantes, et publié des articles dans des revues canadiennes et québécoises. Il est actuellement contractuel à l'Institut québécois de recherche sur la culture.

Andrée Fortin est professeure au Département de sociologie de l'Université Laval. Elle mène en parallèle depuis quelques années des recherches sur la famille et les réseaux de sociabilités (*Histoires de familles et de réseaux*, 1987), sur l'imaginaire social, littéraire et artistique, et sur les revues en tant que mode d'expression des intellectuels (*Recherches sociographiques*, XXXI, 2).

Danielle Gauvreau est titulaire d'un doctorat en démographie. Elle enseigne au Département de sociologie et anthropologie de l'Université Concordia. Spécialiste de l'histoire de la population du Québec, elle est chercheure au Centre interuniversitaire de recherches sur les populations où elle poursuit des travaux sur l'histoire du Saguenay et de Charlevoix. Elle a récemment publié un ouvrage sur la population de Québec durant le Régime français.

Gilles Houle est professeur agrégé au Département de sociologie de l'Université de Montréal. Depuis plusieurs années, il s'intéresse à la sociologie de la connaissance et à la méthodologie sociologique. Dans ses recherches sur l'économie et la parenté, il développe une analyse des transformations de la société québécoise du point de vue d'une théorie de la transition.

Roch Hurtubise est professeur au Département de sociologie du Collège Édouard-Montpetit et chercheur associé au Centre interuniversitaire de recherches sur les populations (SOREP). Il a fait sa thèse de doctorat sur la transformation des rapports amoureux. Ses travaux portent sur les mutations de la famille dans la société québécoise du point de vue d'une sociologie de la connaissance.

Aleyda Lamotte est sociologue de formation et a effectué diverses recherches dans le domaine de l'immigration et des relations ethnoculturelles. Elle s'est particulièrement intéressée à l'étude de la condition des femmes immigrées, notamment à leur statut d'immigration, leur situation dans la famille et l'intégration au marché du travail. Elle est actuellement chercheure au ministère des Communautés culturelles et de l'Immigration et chargée de cours au Département de sociologie à l'Université du Québec à Montréal.